

- **AGENCIAS.** “La radiación de Fukushima es la más alta desde el terremoto”. 3 de agosto de 2011. Diario de Burgos. Pág. 28.
- **BALSEYRO COROMINAS, Carlos.** “Accidentes nucleares”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.28-29
- **CASTEJÓN, Francisco.** “Fukushima: continúa la pesadilla”. El Diario Vasco. 8 de abril de 2011. Pág. 24.
- **CORDECH, Marcel.** “La energía nuclear después de Fukushima”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.20-22
- **ECOLOGISTA.** “El accidente de Fukushima- Daiichi”. Ecologista, nº69. Verano 2011. Pág.16-19
- **ECOLOGISTA.** “10 falsedades sobre la energía nuclear”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.11
- **ECOLOGISTA.** “Internacional”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.14
- **ECOLOGISTA.** “220.000 personas viven a menos de 30 kilómetros de la nuclear de Vandellós”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.7
- **ECOLOGISTA.** “Historia del Sol sonriente, símbolo de la lucha antinuclear”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.15
- **ECOLOGISTA.** “Movilizaciones antinucleares”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.10
- **ECOLOGISTA.** “Ocultación de datos radioactivos”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.13
- **ECOLOGISTA.** “¿Podemos fiarnos de los expertos? Ecologista, nº69. Verano 2011. Pág.5
- **EFE.** “Detectados altos niveles de radiactividad en los reactores 1 y 3 de Fukushima”. 19 de abril de 2011. Noticias de Gipuzkoa. Pág. 17.
- **EFE.** “El mar de Fukushima registra 7,5 millones de veces más radiactividad de la permitida”. 6 de abril de 2011. Noticias de Gipuzkoa. Pág. 15.
- **EFE.** “El OIEA acusa a Tepco de no hacer lo suficiente para evitar el accidente de Fukushima”. 5 de abril de 2011. Noticias de Gipuzkoa. Pág. 15.
- **EFE.** “Japón aprende de Chernóbil”. 27 de abril de 2011. Noticias de Cádiz. Pág. 40.

- **EFE.** “Japón declara ilegal la entrada en un radio de 20 kilómetros alrededor de Fukushima”. 22 de abril de 2011. Noticias de Gipuzkoa. Pág. 15.
- **EFE.** “Tepco sella la grieta de Fukushima que vertía agua radiactiva al mar”. 7 de abril de 2011. Noticias de Gipuzkoa. Pág. 15.
- **F. BARBADILLO, Isabel.** “El Dorado manchego”. El Diario Vasco. Jueves 12.01.12. Pág. 67-69
- **HERNANDEZ, Toño.** “Todo está bajo control (o no)”. Ecologista nº69. Verano 2011. Pág.26-27
- **JUARISTI, Josu.** “Espíritu japonés ante la tragedia”. 27 de marzo 2011. 635 zk.Pág. 27-29
- **LUNA, Joaquín.** “La vida cotidiana en el país de la angustia”. Magazine. 10 de abril de 2011. Pág. 44-49.
- <http://noticiaaldia.com/2011/03/cuatro-heridos-en-una-fuerte-explosion-en-la-planta-nuclear-de-fukushima/>
- www.diariovasco.com/20110412/mas-actualidad/internacional/japon-equipara-accidente-fukushima-201104121051.html
- www.diariovasco.com/hemeroteca/index.php?action=search&format=noticias&query=&filter=day:20110313,taxonomy:Internacional&offset=10
- www.diariovasco.com/multimedia/fotos/ultimos/73535-rastro-destruccion-0.html
- www.diariovasco.com/multimedia/fotos/ultimos/73536-recuento-dramatico-0.html
- www.diariovasco.com/multimedia/fotos/ultimos/73599-busca-supervivientes-0.html
- www.diariovasco.com/multimedia/fotos/ultimos/73656-pais-arrasado-0.html
- www.diariovasco.com/multimedia/fotos/ultimos/73676-fuerte-terremoto-sacude-japon-0.html
- www.diariovasco.com/multimedia/fotos/ultimos/73676-fuerte-terremoto-sacude-japon-0.html
- www.diariovasco.com/rc/20110313/mas-actualidad/internacional/japon-teme-impacto-economico-201103131743.html
- www.diariovasco.com/rc/20110313/mas-actualidad/internacional/japon-seguridad-nuclear-fukushima-201103130021.html

- www.diariovasco.com/rc/20110314/mas-actualidad/internacional/japon-tsunami-tercer-posterior-201103140024.html
- www.diariovasco.com/rc/20110314/mas-actualidad/internacional/videonoticia-terremoto-visto-desde-201103142133.html
- www.diariovasco.com/rc/20110316/mas-actualidad/internacional/japon-alerta-nuclear-fukushima-201103160014.html
- www.diariovasco.com/rc/20110317/mas-actualidad/internacional/oiea-confirma-danos-nucleos-201103170050.html
- www.diariovasco.com/rc/20110318/mas-actualidad/internacional/cronologia-japon-semana-despues-201103181655.html
- www.diariovasco.com/rc/20110318/mas-actualidad/internacional/detectan-california-pequena-cantidad-201103182246.html
- www.diariovasco.com/rc/20110318/mas-actualidad/internacional/japon-informacion-actualizada-reactores-201103161712.html
- www.diariovasco.com/rc/20110319/mas-actualidad/internacional/fukushima-recupera-suministro-electrico-201103190148.html
- www.diariovasco.com/rc/20110320/mas-actualidad/internacional/japon-estudia-prohibir-venta-201103200218.html
- www.diariovasco.com/rc/20110322/mas-actualidad/internacional/fukushima-afana-devolver-electricidad-201103222001.html
- www.diariovasco.com/rc/20110322/mas-actualidad/internacional/japon-restablecimiento-suministro-electrico-201103220206.html
- www.diariovasco.com/rc/20110323/mas-actualidad/internacional/evacuan-nuevo-trabajadores-reactor-201103230906.html
- www.diariovasco.com/rc/20110323/mas-actualidad/internacional/gobierno-japones-pide-consuman-201103230352.html
- www.diariovasco.com/rc/20110323/mas-actualidad/internacional/situacion-cada-reactor-201103210253.html
- www.diariovasco.com/rc/20110324/mas-actualidad/internacional/agua-tokio-vuelve-apta-201103240724.html

- www.diariovasco.com/rc/20110324/mas-actualidad/internacional/reactores-fukushima-desprenden-vapor-201103240839.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/combo-entrevistas-crisis-nuclear-201103251551.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/combo-entrevistas-crisis-nuclear-201103251551.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/encuentros-digitales-carlos-bravo-201103250114.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/encuentros-digitales-carlos-bravo-201103250114.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/japon-detecta-radiactivo-cultivo-201103250213.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/japon-detecta-radiactivo-cultivo-201103250213.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/nueva-alerta-fukushima-reactor-201103250951.html
- www.diariovasco.com/rc/20110325/mas-actualidad/internacional/nueva-alerta-fukushima-reactor-201103250951.html
- www.diariovasco.com/rc/20110328/mas-actualidad/internacional/japon-fusion-reactor-201103280846.html
- www.diariovasco.com/rc/20110329/mas-actualidad/internacional/eeuu-japon-hallan-muestras-201103290001.html
- www.diariovasco.com/rc/20110330/mas-actualidad/internacional/emperadores-japon-visitan-primera-201103301357.html
- www.diariovasco.com/rc/20110330/mas-actualidad/internacional/presidente-tepco-hospitalizado-201103300910.html
- www.diariovasco.com/rc/20110331/mas-actualidad/internacional/japon-mantiene-area-evacuacion-201103310758.html
- www.diariovasco.com/rc/20110401/mas-actualidad/internacional/japon-advierte-evacuacion-radiactividad-201104010809.html

- www.diariovasco.com/rc/20110401/mas-actualidad/internacional/japon-intensifica-busqueda-victimas-201104012223.html
- www.diariovasco.com/rc/20110401/mas-actualidad/internacional/perro-sobrevive-dias-deriva-201104012048.html
- www.diariovasco.com/rc/20110401/mas-actualidad/internacional/tepco-vuelve-ofrecer-datos-201104011034.html
- www.diariovasco.com/rc/20110401/mas-actualidad/internacional/tokio-planea-asumir-control-201104010138.html
- www.diariovasco.com/rc/20110402/mas-actualidad/internacional/japon-reactor-vierte-agua-201104020837.html
- www.diariovasco.com/rc/20110409/mas-actualidad/internacional/japon-construye-muro-acero-201104090828.html
- www.diariovasco.com/rc/20110410/mas-actualidad/internacional/promete-viviendas-temporales-tercera-201104100928.html
- www.diariovasco.com/rc/20110411/mas-actualidad/internacional/japon-riesgo-fuga-menor-201104110910.html
- www.diariovasco.com/rc/20110411/mas-actualidad/internacional/seismo-grados-sacude-nuevo-201104111043.html
- www.diariovasco.com/rc/20110412/mas-actualidad/internacional/fukushima-segundo-accidente-nuclear-201104121128.html
- www.diariovasco.com/rc/20110412/mas-actualidad/internacional/japon-equipara-accidente-nuclear-201104120649.html
- www.diariovasco.com/rc/20110413/mas-actualidad/internacional/japon-cambiara-estrategia-fukushima-201104130835.html
- www.diariovasco.com/rc/20110413/mas-actualidad/internacional/marca-distancias-entre-fukushima-201104132022.html
- www.diariovasco.com/rc/20110413/mas-actualidad/internacional/videonoticia-japon-reapertura-aeropuerto-201104132231.html
- www.diariovasco.com/rc/20110414/mas-actualidad/internacional/fukushima-prepara-para-nuevas-201104141232.html

- www.diariovasco.com/rc/20110414/mas-actualidad/internacional/fukushima-prepara-para-nuevas-201104141232.html
- www.diariovasco.com/rc/20110415/mas-actualidad/internacional/japon-dosis-radiacion-heroes-201104152100.html
- www.diariovasco.com/rc/20110415/mas-actualidad/internacional/japon-tepco-indemnizaciones-evacuados-201104150754.html
- www.diariovasco.com/rc/20110415/mas-actualidad/internacional/tres-meses-para-estabilizar-201104151514.html
- www.diariovasco.com/rc/20110416/mas-actualidad/internacional/japon-nuevo-terremoto-sacude-201104160749.html
- www.diariovasco.com/rc/20110421/mas-actualidad/internacional/filtracion-radiactiva-veces-superior-201104211058.html
- www.diariovasco.com/rc/20110421/mas-actualidad/internacional/video-muestra-trabajos-robots-201104212044.html
- www.diariovasco.com/rc/20110422/mas-actualidad/internacional/japon-aprueba-plan-multimillonario-201104220335.html
- www.diariovasco.com/v/20110314/mundo/milagro-hiromitsu-20110314.html
- www.diariovasco.com/v/20110314/mundo/recomiendan-viajar-japon-20110314.html
- www.diariovasco.com/v/20110314/mundo/secuelas-catastrofe-atomica-20110314.html
- www.diariovasco.com/v/20110319/mundo/japon-estabiliza-fugas-radiactivas-20110319.html
- www.diariovasco.com/v/20110320/mundo/radiactividad-alimentos-agua-20110320.html
- www.diariovasco.com/v/20110321/mundo/radiactividad-japon-llega-alimentos-20110321.html
- www.diariovasco.com/v/20110323/mundo/radiacion-procedente-central-fukushima-20110323.html
- www.diariovasco.com/v/20110324/mundo/agua-tokio-deja-segura-20110324.html
- www.diariovasco.com/v/20110325/mundo/psicosis-radiactiva-desata-guerra-20110325.html

- www.diariovasco.com/v/20110325/mundo/psicosis-radiactiva-desata-guerra-20110325.html
- www.diariovasco.com/v/20110325/mundo/terremoto-grados-richter-area-20110325.html
- www.diariovasco.com/v/20110326/mundo/japon-teme-radiactividad-fukushima-20110326.html
- www.diariovasco.com/v/20110327/mundo/fukushima-amour-20110327.html
- www.diariovasco.com/v/20110327/mundo/radiacion-subveces-junto-20110327.html
- www.diariovasco.com/v/20110327/mundo/tokio-brilla-20110327.html
- www.diariovasco.com/v/20110328/mundo/agua-radiactiva-impide-enfriar-20110328.html
- www.diariovasco.com/v/20110329/mundo/fukushima-esta-liberando-plutonio-20110329.html
- www.diariovasco.com/v/20110330/mundo/alerta-maxima-japon-fuga-20110330.html
- www.diariovasco.com/v/20110331/mundo/niveles-toxicos-disparan-fukushima-20110331.html
- www.diariovasco.com/v/20110401/mundo/cadaveres-radiactivos-fukushima-20110401.html
- www.diariovasco.com/v/20110402/mundo/tepco-ofrece-nuevo-datos-20110402.html
- www.diariovasco.com/v/20110409/mundo/fugas-radiactivas-otra-central-20110409.html
- www.diariovasco.com/v/20110410/mundo/central-atomica-como-refugio-20110410.html
- www.diariovasco.com/v/20110411/mundo/protestas-tokio-contracentrales-20110411.html
- www.diariovasco.com/v/20110415/mundo/siniestro-fukushima-obliga-cambiar-20110415.html
- www.diariovasco.com/v/20110416/mundo/tepco-indemniza-afectados-fukushima-20110416.html

- www.diariovasco.com/v/20110422/mundo/cerrada-zona-muerta-fukushima-20110422.html
- www.diariovasco.com/v/20110422/mundo/ocde-rebaja-mitad-crecimiento-20110422.html
- www.elmundo.es/elmundo/2011/03/20/internacional/1300604636.html
- www.lostiempos.com/diario/actualidad/vida-y-futuro/20110327/el-impacto-radiactivo-llega-al-medio-ambiente_118804_236511.html
- www.svcommunity.org/forum/chat-general/visitando-la-zona-de-evacuacion-cerca-de-fukushima
- www.toledoblade.com/gallery/japan-devastation
- www.diariovasco.com/rc/20110423/mas-actualidad/internacional/gobernador-fukushima-promete-jamas-201104231047.html
- www.diariovasco.com/rc/20110425/mas-actualidad/internacional/tepcu-reduce-mitad-salario-201104252041.html